

No. 1139, B.S.T.O.S. 6ae MARÇO de 1972. O PROGRESSISTA, R. Nº 295 SAO PAULO, A. P.

バストス週報

第1139号
昭和四十七年
三月六日
月曜日発行

Director
Koiti Mori
Redator
Shion Oda
Rua Pres.
Vargas, 188
C. Postal; 112
Fone: 4 0
BASTOS
C. P.
Annual
Cr. 井
24.00
Adian.

雨月 11

雪解け

○横井庄一さんの記事で連日紙上が賑わっていたが、こんどはニクソン大統領の訪中に記事が集中し、今年の十大ニュースの随一になりそうなる形勢である。地方のパンフレットなどが取組程の問題ではないが、これ程の大事を頼むりですすませるわけにはいかないの、競争ではなしに多少の関心を示してみたい。

○ジョンソン前大統領時代駐日米大使であったラインシャワー博士は、ニクソン大統領の訪中は、十九世紀時代の旧式外交で、中国は喜ぶかも知らぬが、日本に対しては、米は背信国となつてしまった。日本はもはや米国をたよりにしなくなるだろう。日米安保条約たのむにたらず、として、数年後には核保有国となるであろう、と云つたところだ。

日本が核兵器で武装する国になるかどうかは、観察行過ぎとしても、アメリカの信頼度は稀薄になると思われる。第一日本を子分にしていっしょに中国を悪党扱いにして中国の国連加盟を拒み、昨年加入決定と同時に掌を返すように中共訪問を声明した。

親分というものは仔分を可愛がり、彼の面子を潰すようなことはしないものだ。それだから仔分も命を張つて、親分と行動を共にするのであるが、ニクソン親分は佐藤仔分を使って、さんざん苦勞をさせておきながら、一言の打ち合わせもせず、さつさと自分ひとりいい顔をしてしまつた。仔分たる日本の面子丸潰れである。○日本はしまったと思つただろう。米国の仕打ちに腹をすえかねたであろうが、何しろ親分力が強いので、泣き寝入りだ。ラインシャワー博士は日本通だから、日本人の考え方に同情的だし、又民主立の立場から、反共和の気分も手伝い、日本は将来米国を信頼せぬようになるだろうと皮肉つてみたかつたのであろう。

正にこの通り、対中共政策の立ちおくれは到底とりかえせないし、円切り上げでもう一つパンチを喰い、泣きつらに降という筈だ。

あわてて美濃部都知事にたのんで政府の番頭さんから周恩来氏に手紙を持って貰ったが、突き返され、恥をかいだわけだが、そんなことをするより、佐藤氏自らあやまりに行つた方が真剣味があつていい。全くニクソン親分は仔分泣かされた。

錠剤 わかもと

家庭常備薬
総合V・B酵素栄養剤
ガン予防百パーセント
胃腸と栄養 体力増進
衰弱の恢復に、食欲増進に
のみすと、ふつか酔に
健康保持に錠剤わかもと



WAKAMOTO



贈答品としてわかも化粧品
最もよろこばれます
お肌にはワカクリーム
頭髮にはワカホマード

わかもと製薬株式会社

藤氏自らあやまりに行つた方が真剣味があつていい。全くニクソン親分は仔分泣かされた。

○ニクソン大統領の訪中は、ラインシャワー博士の反対は別として、大成功だった。絶後ではないが、空前の大芝居だといつてよいであろう。毛主席との対面は儀礼的であつたであろうが、周先生と膝を交えて数回時間をかけて懇談したことは、従来両国に懸かまっていた感情を、よほど緩和させたであろうし、将来罵詈雑言はしないであろう。

○だが、台湾問題が出たとも、出ないとも、現時点(三月二十六日)では知る由もないが、出たとすると、どうであつたか?想像してみろに、中共は台湾は、中共に所属する一島だから、蒋介石の主権は認めない、米よ、速かに手を引いてもらいたいと主張するだろう。それが先決問題で、以後のことは、そこから検討すべし、と云おうとしたが、中国はキッジマー特使に先手を打たれ、台湾問題は、

SUPERAGI

味です

アメリカの

最高の調味料



SUPERAGI
GLUTAMATO
MONOSSODICO
99%



遠藤貿易株式会社
輸入元 聖市

協和醗酵工業株式会社
製造元 東京

63

もずかしいから後廻しにして、公館、通もあり、民間人の往来は出来てゐるよう
高、文化交流という割合手を握りやすいだが、台湾との条約を一方的に破棄する
ところから、はいりましよう、もちか考えはないと云つてゐる。台湾を見す
けられたに遠くない。ない限り中共とのほんとうの国交は成立
急湾問題にはいっ、たら、笑顔など見せられないことは判つていながら、それが出
られるものか、周先生は、太い眉をピリ来ないと、外交のむずかしさがある。

ピリさせて卓を叩いて詰めよるだろう。支那の歴史を見ると新興国家が兵力で
しかしアメリカもこれまで、第7艦隊旧国家を亡ぼし、旧王家の一族を捕えた
まで出して台湾海峡を守り、陸空軍を台里、餉つたり、顔をぞむけるような惨虐な事
湾に常備して、中共に指一本もささせなを何回もくりかえしてゐる。現代でも独逸のビツ
かつた手前、今更ハイ左様ですかと手がトラ一政権は徹底的に肅清されてしまつたではな
引けるものか、周先生が、たとえメーザいか。こんなことは云いたくないが、日本でもボツ
を叩いたとて「よろしい、蒋介石は見殺カム宣言を受諾して、ようやくよく滅滅をの
しにしましよう」とは云えまい。かれたではないか。台湾だけがひとりぬくめくと
○台湾は、しかし、長くはもつまい、長おんどろの上で猫のように眠るわけにはいきまい。

○蒋介石の存命中だろう。きのうまで○アメリカが台湾から手を引けば、台湾は中共の
力になつてやつたものへ縁切状をつきつ手に入り、蔣は亡命するか、降伏の二途を遊ぶしか
け、敵の手に渡すことは、いかにニクソない。アメリカは、そんな不人情はしないだろうと
ン非情といえ、できないだろう。蔣介石いうなら、対中関係はこれ以上の進展は見ないで
もあと十年の寿命だろう。ここ二十年生かあるつ、ニクソン訪中は台湾やベトナム問題までに
しておいて、蔣の息子は中共の軍門に降は觸れないというのが、一つの見解ではなから
しかあるまい。……というが、お恥しなうか。

○日本の佐藤内閣は、まだ対中交誼の手をすれば、あやまりに行つたようなもの
は打っていない、が非公式には日中通商だ。ニクソン訪中は更に明朗を加えるもの
威を正して乗りこんだものの、俗な見方
は打っていない、が非公式には日中通商だ。
○日本の佐藤内閣は、まだ対中交誼の手をすれば、あやまりに行つたようなもの
威を正して乗りこんだものの、俗な見方
は打っていない、が非公式には日中通商だ。

糸音

生駒先生と (1)

バストス訪問

ハウル市 富田 八郎

生駒正位先生と御子息の正治君を案内して、二月九日バストスを訪問した。降り続いた雨も今は晴れていてよい天気。午前十時過ぎにバストス着。早速サウーテ区に行くことにする。

先生たちにとっては、実に三十五年振りの訪問である。戦後バストスを出た私にも二十五年振りである。

フウ柄製糸の橋を通過して、中央区より西方サウーテのサウーテ区に向う。この十キロの道を私は出来るだけゆっくりと車を走らせることにした。ウニオン区の前田さんの道端で、町への行き戻りに一息休んだカネロンの大樹は枯れていた。

富山さんのロッテの横を上りつめると、ウニオンとサウーテの区境いで、樋口さんがやって来たボテコは跡形もない。いよいよサウーテ区だ。車の速度を更にゆるめる。

「先生、サウーテ区ですよ」と、後の席に妹の照子と座っておられる先生に呼びかけたが、先生は何ともおっしゃらない。私は思い出しにふけりながら、ガイドよろしく先生に、又自分にも云い聞かせるように、

「これからサウーテの二組です。この口は野球に熱心な田池さんがいましましたね。右の方の二組には今聖市に居られるデンコーの中川さんや、山本さん、それに政部さんがいました。その向うが一組で北谷君や塩飽君が頑張っています。岐れ道を左りに折れると、三組にはいる。三組の高台から見渡すと、稀に鶏舎らしい赤屋根の建物が見える他、殆どバストになつており、一ロツテ(十域)に一軒づつ建つていた開拓当時の椰子壁の壠家は見ることも出来ない。

「先生、ここが先日飛行場に見えられた栄さんや、増田の実ちゃんたちの住んでいた所ですよ。暫く行って右に曲ると四組。国介君や大島の巖鉄のいた四組です。沖さんや田苗さん、林さんもこの四組でした。道は西方に向つて直線コース。先生が突然。

「お、学校だ。正治、あれがサウーテ校だ。八ちゃん、学校がまだ建つてゐるじやないか」と、やや興奮した声で叫ばれた。正しく学校だ。(サウーテ校は、バストス第六小学校と呼ばれ、一九三四年、先生が帰国される三年前に落成した板壁瓦葺の校舎である)三十八年の風雨に

耐えて健在であつてくれた。学校は道の真正面にだんだん大きく近づいてくる。私は心あるものを見つめながら、目頭がじんんとして来た。正治が何枚も写真を撮つた。

ほどなく昔、校舎に次いで農道場として建てられた会館が見えて来た。私は二、三十年振りの旧友の誰々に会えたらうかと心を躍らせながら、それにもまして先生の心中を思いながら会館近くの木蔭に静かに車を止めた。

RAY

会館正面の古びた板壁には、白い長方形の布に「生駒正位先生、正治君歓迎会」と大書して貼つてある。到着を知つて待ちかまえていた連中が、どつと飛び出して先生を取り囲んだ。あの顔だ。この顔だ。「先生、ようこそ」「先生、しばらくでした」「懐しうございます」

今は一家の主婦顔をした昔の女の顔が泣き出した。人一倍感情に脆い先生も顔を真赤にし、眼鏡の奥で眼がしばたいておられる。

「やあ、北谷君、塩飽君か、ふさちゃんじやないか。あなたはキクちゃん、抱き合っている。」「こんなうれいことはな」と連発しながら、恩師と子弟。又、何十年振りの旧友同志が涙を流して再会

サンタカレザ慈善興行

舞踊の夕

日時 来る三月二十六日(日)

マチネ午後二時 夜七時半

場所 綜合 会 館

バストスにサンタカレザ建築中ですが、それにアッジョーダするものであります。

前売券

をお願いに参りますか

う何卒御協力下さるようお願い上ます

前売券は大人、小供とも三〇〇均一です

戸田 ツイ子

主催 友谷 和子 門下 同

大塚 しづえ

後援 バストス市役所

をよろこんだ。

家族ぐるみ帰国された昔の恩師、誰が三十五年振りの再会を予期したのであろう。しかも昔の教え児たちが中心になって旧知の友に呼びかけ、一堂に集って嬉しい再会なのである。永い人生に数少ない感激に、堰を切ったように溢れる熱いものを手の甲で振り払った。

それより先生はおひとりで旧校舎から、昔小伊たちが遊んだブランコの辺り、運動場を静かに歩いて廻られた。学校の直ぐうしろからオンサ川に続く椰子の多い密林は伐り倒されて、遙か遠くに森林らしいものが見えていた。やがて正午、歓迎会を始める花火が勢いよく夏空に打ち上げられた。

会館のサロンには、□の字型にメーザが並べられ、一同着席。マイリンケより馳けつけた石田力君が司会をつとめる。サウーデ区の草分けで、今もサウーデ区に健在の海野武男に始まり、ドラセーナより来られた木口正兄氏、現サウーデ区民を代表して田中園蔵氏、伯語で左居博氏が次々と歓迎の挨拶され、水口主計氏の音頭で乾盃をした。サウーデ植民者の青年男女たちが拳ってシユラスコ等接待に協力してくれた事も微笑ましく嬉しかった。ひとしきりシユラスコを食べて、先生に御挨拶をお願いする。

「三十五年前急に帰国するようになり、皆さんを捨てて帰ったように思われたでしょうが」と、その当時の事情を委しく説明され、「あゝのときの事をいっぺんお会いして是非お説びを云いたかった」。それより満州に渡り、終戦後日本に引揚げるまでのお話し。通州事件の時、一満人のゴックに助けられたが、何故満人に助けられたかというお話。人間の正しい生き方を強調され、「戦後自分を頼って、アルペンチン・ウルグワイ・ブラシルに渡った青年が二百名程居り、この機会に一人でも多く訊ねて廻りたい。うまくやっっている者はそれでいいが、そうでない者を慰め励まして廻るのが旅の主な目的である」。

「正治を連れてのバスター訪問も私の大車なプログラムでしたが、今日はこんな多勢集って頂き、うれしくて嬉しくて何と御礼を申し上げていいか」と、何回も声をつまらせながら「女の子たちから、なぜ、女先生を連れて来なかったと叱られました。この次は是非とも、家内と一緒にもう一度やって来たい」と感銘深いお話を終られました。

盧館君の音頭で、サウーデ校々歌々を高々と合唱した。引続き北谷君のリードで、サウーデ校野球部歌々を会館も割れ

タクシー組合の 電話番号四七三番

御利用ください。

夜中御用の節は各々自宅の

戸田源作 九十九番

竹内清 九十九番

竹下為人

野沢一衛 五十五番

へ御連絡ください。

尚、白石米熊は、タクシー組合の電話には関係ないことになりましたから、おしらせいたします。

バスタータクシー組合

よと合唱した。それより出席者三十二名が、一人々々立って自己紹介と想い出話をする。ランサ帖が廻され、一同サイン。

正治君より、多津枝先生からのレンプランサとて、美しいレンソと写真を全員に配られた。記念写真を撮り、夜のうさみ食堂に於ける晩餐会を約して散会したのは五時過ぎだった。

◎ 歓迎会の出席者、(○)内は旧姓、

- ドラセーナ木口正兄・富吉敏展・マイリンケ・石田力・リノボリス・兼江朝臣・全照子・オクルス(富田)佐藤喜美子(富田)多賀米子・白垣尚夫・ツパン・左居博・黒川狐三次・モンテアレグレ(丸山)千田マク・パウルー富田八郎(富田)成田熊子・バネス・北谷寛・全エミ子・塩館太専・全ふさ・弘田茂穂・全たみ・萩原弘太郎・丸山政二・木口正功・小茂田光明・水野幸作・海野武男・丸林正雄・園谷金一・田中園蔵・水口主計(沖)島本スマ子(加藤)信太ふさ子(白岩)山本栄子

以上三十二名。うさみ食堂での晩餐会

先生と正治君を囲み、うさみに於ける晩餐会はゆっくりと八時に始まりました。先生の訪伯、バスター訪問を祝って乾盃。バスター名物の鯉料理を賞でながら懐旧談に花を咲かせる。

別府正 大

最近、各企業においては、アイデア開発がますます盛んになってきています。垂直思考法だとか、やれ水平思考法がよいとか、いろいろアイデア開発の新しい考法がブームを作っている昨今である。情報産、知識産業の時代においては、ますますアイデアは重用される傾向にある。市村さんはこのアイデアを知識資本と呼んでいられたが、市村さんのアイデア創造の秘密は何であつたか。次章ではそのアイデア開発の秘密にふれてみたい。

第十五章 午前三時の靈感法

「すぐれた直感力」市村さんは小さいことから非常にカンの鋭い人であつたことは、立志伝の初めの「ものごとのコツをつかめ」の章で、ふれた通りであるが、観察と推理と計算に加ふるに、カンのよさがあつたのである。市村さんは天気をあてる名人という特技があつた。きょうの雨の降り具合では明日は必ず天気になるとか、こんな空模様では、当分の天気は続くとか、雨の降り方、風の吹き具合によつて、よく天気を当てたものである。

そういう特異なカンのためによく人の心を読む人であつたらしい。知らない人が訪ねてきたり、あるいは知人が相談に見えた場合など、何を相談にきたかが、先きにわかるのである。市村さんは礼しい人であつたから。

「どうして人は一番重要なことを、世間話をして最後になつてから切り出すんだらうね。初めから言つてもうえば時間の無駄もはぶけるのに」と、よく言つておられたものである。市村さんは、若い時分から夜眠る前と朝目がさめた直後に、いろいろと推理し計算し思索する習慣があつた。あの理研感光紙の代理店の仕事を始める前などは、半年間も、ソロバンとノットと鉛筆を枕もとにおいてアイデアを練り、また目が覚めたらそのままその続きを考える、といった日が続いたものであつた。市村さんは、ことを行つたには、こうした綿密な計画を立ててから、十分採算がとれるところまで考え抜いてから、仕事にかかるといふのであつた。現在、三菱社長である幸恵夫人によれば「私は主人が仕事を始めるのに、考えて考えて考え抜いてからやるやり方を、見まして、それ以来、主人の仕事には一切口を出さないことにしたんです。ああ

ここまで計算し、ここまで用意周到に計算してやられるのだから、市村の仕事はもう絶対に大丈夫だと信じ切つて行ったものです」と、いうことであつた。市村さんは寝ても覚めても常にアイデアを追求し、仕事にすべてをかけた、いわゆる事業の鬼であつたといふことができるのである。

第十六章 真夜中の披露宴

「三愛ドリーム・センターのアイデア物語り」アイデアアマンの市村さんは、よく講演を依頼された。講演のあとの質疑応答の時間になると、しばしばアイデアの秘訣をききたいという質問があつた。アイデアの心掛けについて市村さんは、よくこう答えられたものである。「まず、あらゆることに興味を持ち、疑問を持つことである。まず現状を否定して、先入感をとり去ることが大切である。これでいいと思つたら何も出てこないのである。その次には「なぜ」という疑問をもち、それをたえず追求することである。さらにはまた。

「どんな人でも、単独ではなかなか新しいアイデアは生れてこない。なんらかのヒントが非常に重大だといふことができる。したかつて、たえずその事が頭に

御 礼

私儀去る一月二十三日午前十時半頃、ヴァルガス街、ホリネ又教会付近を歩行中、カミニオンにはねられ肋骨骨折、掌、顔面等等怪我をいたし、直ちに入院手当て受けました。一週後退院、自宅にて静養し、ようやく元氣になりました。

療養中は皆様より御丁寧なる御見舞を受け、まことにありがたうございました。又病院の先生方、看護婦さん方に御親切にしてください。何と御礼の申上げようもございません。大変遅延いたしました。が、一々御礼に伺いかねますので失礼乍ら紙上をかりて厚く御礼申上げます。

一九七二年三月一日

能見利八

PR

死亡通知並に会葬御礼

夫、ジューリヨ穰(29)儀、去る二月二十四日の午前六時突如急逝いたしました。依って、翌二十五日午前九時半自宅出棺、バストス墓地に埋葬いたしました。

此儀生前辱知各位に謹んで御通知申し上げます。

追って葬儀に際しましては遠路御厭いもなく御会葬下され、その上過分なる御香料並花輪等御恵供いただき、誠にありがたく、厚く御礼申し上げます。

実は一々御廻り致し拝眉の上御礼申上げる筈でございますが取込中甚勝手乍ら略儀紙上をかりて御礼の御挨拶申し上げます。

一九七二年二月二十六日

妻 太郎田セシリア すみ子

長男 太郎田ドグラス 廣

長女 フアンジ潤 子

次男 アレシマンドロ 茂

父 太郎田 衛

母 " みどり

兄弟 一同

親戚 田添照夫

" 太郎田益夫

" 島本繁夫

" 西ヶ迫英雄

友人 西 徹

" 前山義雄

" 八重樫辰見

受付順

バストス婦人会様

- 南米銀行 バストス支店様
- バストス 高工会様
- バストス 南米本願寺様
- バストス 仏教婦人会様
- バストス 生花同好会様
- バストス 連合仏教会様
- バストス 連合仏教婦人会様
- バストス 聖母婦人会様
- ソシエターデバンテイランテダロツトレス様
- アバテドール コチア様
- バストス PL教団様
- 中央第二区区様
- バストス 養鶏組合様
- バストス 少年野球様
- バストス 青年野球様
- バストス 青年野球様
- バストス OB野球様
- ACERB バストス連合青年団様
- 桐の葉倶楽部様
- カマラ・デ・ハストス様
- バストス 市役所様
- バストス 野球連盟様
- バストス 在住各位様

(個人から下さった花輪は恒例により記載いたしません)

香奠返しの儀は省略させていただきます、慈善
 団体に寄付させていただきますから御承知
 ください。

(経営の偉才・市村清)五ページよりつづく)

なければ、そのヒントがヒントにならない。それは、つい見すごされてしまいうか
らである。だからアイディアを出そうと
思えば、何から何までたえず関心をもち
続けることが、最大の関心をあつた。それ
である。

市村さんの才気煥発のアイディアマン
ぶりの秘密は、たえず心を自己の求める
アイディアの方向にむけておいて、アイ
ディアを感受しやすいう状態しておくこと
にあったのである。

ここで市村さんの鮮やかなアイディア
マンぶりを紹介しよう。それはあの昭和
三十八年一月、銀座三愛のドリームセン
ターを作ったときの、見事なアイディア
と、当時、マスコミをあっと言わせた奇
抜な真夜中の開店披露宴のすばらしさで
ある。それは評論家の大宅壮一氏をして
、「どきも抜かれたのは私だけじゃあ
りません。銀座史上、いや日本商業史
上長く残るでしよう」と云わしめたほど
のものであった。その天才的なアイディ
ア物語りを市村さんは自著「そのものを
狙うな」のなかでこう語っているのだら
う。

「世界に例のないものを狙えー
アイディアとは、いたちの最後尻みだ
いなものだ。とことんまで追いつめられ
て、煮つめて、苦しませれば放つたとき
、はじめて決定的な実用価値のあるもの
が生れてくるのである。これは私が、ア
イディアについて語るときよく言う比喩
だ。追いつめられたいたちは必死だ。そ
の余裕のない真剣さが、事業において血
路をひらくアイディアを生むのである。
昭和三十八年、銀座四丁目の角に店開
きをした「三愛ドリーム・センター」は、
そのいい例であった。

三愛の以前の建物は、終戦の翌年に建
てた木造建築であつたが、客足もしげく
危険でもあつたので、早晩改築の必要に
迫られていた。改築の案はいろいろあつ
たが、なにしろ建坪がわずかに六十五坪し
かない。この際なんとか敷地を広げよう
と思つて隣りの洋品店と交渉してみたが
、先相代々の土地だからといって容易に
底じてくれない。菩提寺の坊さんまで介
して口を利いてもらつたが、ご主人はつ
ろむいて反争をなさらない。取りつく島
もないので、とうとう私もあきらめて、
六十五坪を基礎に改造を考へざるを得な
くなつた。そこでアイディアだ。土地が
広げられないとなると、いまさら三階や
五階のものではしようがないし、八階、
九階にするには敷地が不足だ。柱も太く
ならし、エレベーターも広くしなければな
らないだらう。

移転御挨拶

私達永い長バストスでお世話になり
ました。が、家庭の都合上サンパウ
ロ市に移転することになりました。去る
二月十七日左記に移りました。
出発に際しましては御多忙中お手伝
いを頂き、尚又御餞別まで頂きまし
て誠に有難うございました。
略儀乍ら紙上を以て厚く御礼申上げ
ます。

御出の節は何卒お立ち寄り下さいま
すよう。住所は、

サンパウロ市アベニダリンス・デ

バスコンセーロス・一九〇六番

パイロ・デアクリマンソン

Av. Lins de Vasconcelos 1906

AClinação

中川千代子

バストス在住各位様

マズルビールを
召しあがれ！

ATENÇÃO SENHOR TIPOGRAFO EM JAPONES BRAHMA CHOPP

MALZBIER 1/1 e 1/2.
SODAA LIMONADA, AGUA TÔNICA, SODA CRISTAL
E O INIGUALÁVEL GUARANA BRAHAMA

EXPERIMENTE A NOVA MALZBIER DA BRAHMA
RICA EM MALTE LUPULO.
COMPLETA QUAKER REFEIÇÃO
RESTAURA SUAS ENERGIAS

AGORA EN TODOS OS BARES E RESTAURANTES
DE BASSTOS (CIDADE)

SUL AMÉRICA
CAPITALIZAÇÃO S.A.

Resultado do sorteio do
mês de Fevereiro /72

NZF-OBG-VRU-KZJ-FCF-
IYZ, O próximo sorteio
será realizado no dia

30/3/72.

代理人

アルゲルト、パスカリス

二月分の当籤組合せ番号
NZF-OBG-VRU
KZJ-FCF-IYZ
三月の抽籤は三月三十日

スール アメリカ
カピタリゼーション S/A

電話 二三九番

梶山米子

BORRACHARIA TUPA

Serviços Rapido
Atende-se à Noite

Nestor Gutierrez

ペネウ 修理

迅速丁寧

夜もアテンデいたします

Rua Duque de Caxias, 554
BASTOS - F. S. Paulo

REFRIGERAÇÃO TUPA

Conserta-se Geladeiras.
Maquinas de Lavar Roupa

Mauro Gutierrez

機械類修理一切

冷蔵庫・洗濯機

一切

Rua Duque de Caxias, 554
BASTOS.

新学期が始ります
時間割が変更になります。
日語の時間は、子供さんの都合のよい
時間に致しますから、私方へ相談に御
いで下さい。
自宅の方へ朝七時・十二時・一時半
幼児園
二、三、四、五時、夜七時半。
生長の家教会 八・九・十時に致します。
(生長の家)生徒は月謝及び絵画教室で
使用した紙代を御持参下さい。

お知らせ

Avviso de Cine Bastos

二月七日(火) 八日(水) 両夜とも八時
東映 総天 然色 佐渡ヶ島の決闘
面下のドス傷肌、墨ノ地獄の虫が百五十人、佐渡金山に集った。
三月十日(金) 八時 十一日(土) 九時半
大映 総天 然色 座頭市あばれ火祭り
逆斬リンおどり斬リンはだか斬リン見せ場たっぷり、座頭市シリーズの決定版。
三月十二日(日) 九時半 十三日(月) 八時
東映 総天 然色 必勝博突打ち
見てもはならないものを見た、てば引六枚、名人技のいかさま札、息を吐く、
三月十四日(火) 十五日(水) 両夜とも八時
東映 可愛くそ凄いな
宝石を愛して男をハントする愛らしき小悪魔マコッ、
三月十七日(金) 八時、十八日(土) 九時半
東宝 総天 然色 その人は元女教師
もう先生と時べない、十才の少年が求めるしたすけな恋、湖で遊んだ夜から二人は男と女、
三月十九日 二十日は未決定
島田正吾 鶴田浩二
三月三十一日(火) 二十二日(水) 必殺博突打ち
岩下志麻 三船 支郎
今井健二 大阪志郎 天知茂
鶴田浩二 若山富三郎 若山富三郎
長門 勇 長門 勇 長門 勇